

デイ・ライトで知らせよう…**自分の存在** はみ出し、**正面衝突**事故防止
自転車を追いつく際の**接触**事故に注意
わき見は厳禁、**100%運転**に集中しましょう (スマホ見ながら×)
車間距離を十分にとろう! **追突**を未然に防止しよう

要注意 危険がひそむ 交差点

2019年 春の全国交通安全運動

◆ 2019/5/11(土) ~5/20(月) までの10日間 ◆
※ 交通事故死ゼロを目指す日 5月20日(月) ※

北海道内 業務中のトラック 追突事故多発

- 前方をよく見て、脇見運転は絶対にダメ
- 車間距離を保ち、前車のブレーキランプを見て速やかに対応
- 長時間の運転は、2時間毎に休憩してリフレッシュ

悲惨な交通事故を防止するために

- スピードの出し過ぎに注意!
- 「スマホ」しながらの運転厳禁!

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える **交差点**事故防止

◆ 労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

- 積み下ろし作業中の、荷台からの**墜落・転落**に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ**事故**に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、**脚立・屋根からの転落**に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、**ユニック作業**に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

朝7時 酒酔いで、ひき逃げ疑い

登校途中の小学生けが

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく**犯罪**」◇

2019年5月12日 05:00

10日午前7時40分ごろ、千葉県で酒酔い運転で、ワゴン車を運転し、歩道のガードパイプに衝突、外れたパイプが近くを歩いていた、登校途中の小学6年生の男子児童(11)に当たり、足を負傷させて逃げたとして、警察は11日、自動車運転処罰法違反(危険運転致傷)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで男性容疑者(31)を逮捕した。当時、周囲には他にも登校途中の児童が8~9人いたが、無事だった。容疑者は、しばらくして現場に歩いて戻り、駆け付けていた署員に申告。「作業現場に向かう途中で事故を起こした」と供述している。

スピード出し過ぎ? 軽乗用車が住宅に衝突 1人意識不明

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2019/5/12(日) 18:18

12日午前5時50分頃、山口県の県道で軽乗用車が住宅に衝突し、助手席に乗っていた女性が意識不明の重体です。運転手の女性は左足打撲の軽傷です。現場付近にはブレーキの跡がなく警察は原因を調べています。

交差点 バイクと正面衝突 車が横転

バイクの男性は、骨盤を折るなどの重傷

◇交差点、相手は「止まらないかも」しれません 「かもしれない」運転で事故防止◇

2019/5/7(火) 14:11

6日午後10時半ごろ、神奈川県の交差点で、乗用車が男性(65)が乗るバイクと正面衝突しました。バイクの男性は病院に運ばれ、骨盤を折るなどの重傷です。警察は、乗用車を運転していた会社員の女性容疑者(45)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。乗用車は横転しましたが、容疑者にけがはなく、「バイクにぶつかり、けがをさせたのは間違いない」と容疑を認めているということです。

後ろから来た軽乗用車にはねられ

道路を歩いていた男性死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/5/7(火) 12:08

6日午後1時すぎ、山口県で、道路を歩いていた男性が後ろから来た軽乗用車にはねられ、男性は頭などを強く打ち死亡しました。警察では軽乗用車を運転していた男性(66)から話を聞くなどし、原因を調べています。